



Regionaljournal Steiermark



Die Löwen sind im Finale

Mit einem 4:1 Auwärtssieg entschied der EVZ2010 auch das zweite Spiel gegen Kapfenberg in der Halbfinalserie für sich und zieht somit als erste Mannschaft in das Finale der Steirischen Eliteliga ein. Tore für die Löwen: Daniel Forcher, Marco Quinz, Mario Sulzer und Robert Koller.

Die vielen mitgereisten Löwenfans sahen ein spannendes Spiel. Die Kapfenberger verstärkt mit Spielern aus ihrem Nationalligakader setzten alles daran in der Serie auszugleichen. Die Cracks von Coach Scheucher zeigten aber von Beginn an, dass sie ihr Ziel, die Finalteilnahme, unbedingt erreichen wollen. So war es Daniel Forcher, der bereits in der 7. Minute seine Mannschaft mit 1:0 in Führung brachte. Kurz darauf jedoch der Ausgleich zum 1:1 durch den Ex-Zeltweger Hannes Rohrer. Im zweiten Spielabschnitt bringen dann aber Marco Quinz und Mario Sulzer ihre Mannschaft mit 3:1 Führung. Gegen Ende des letzten Spielabschnitt schwächen sich die Kapfenberger durch Strafen und so finden die Löwen einige Überzahlmöglichkeiten vor. Auf der anderen Seite jedoch immer wieder gefährliche Breaks der Gastgeber. Torhüter Markus Stolz ist jedoch auf dem Posten und lässt kein Tor mehr zu. Als die Kapfenberger in der 59. Minute ihren Torhüter vom Eis nehmen, fixiert Robert Koller mit einem Empty-Net-Goal den Endstand zum 4:1.

Wer der Gegner im Finale ist entscheidet sich erst am kommenden Mittwoch. Die Weizer konnten in Eisenstadt mit einem 4:3 Erfolg in der Halbfinalserie zum 1:1 ausgleichen.

(Quelle: Newsletter www.evz2010.at)

